
平成２８年度第１回ふるさとづくり事業選定委員会 傍聴人感想 

 

・調査測量設計費用、修繕費用の具体的内訳を知りたい。 

・ウーマノミクス、プチ起業はどのくらい開催しているのか。 

・NPO法人ぎょうだ足袋蔵ネットワークの過去３年間の決算報告書を見たい。 

・場所ありきのセミナーではなく、現在、実施しているのか。 

・事業（運営）計画の目的は、大変良いと思う。 

・プチ起業といわれるが、正業になるのはどれくらいの成功と見ているのかわからない。 

・運転資金の計画が良く見えない。 

・土日のみの開業では町おこしにならないと思う。平日の活用がほしい。 

・１階は何回か会議や打合せで使っていたので、活用することは大変良いと思う。 

・VIVAぎょうだとの兼合いはどうするのか。 

・仕様書がないため、工事費が見えなかった。 

 


